

# Noticias Manmin

Nro. 276 15 de Diciembre, 2019

**“Manmin Ha Corrido la Buena Carrera Sólo por Fe.  
¡Toda la Gloria y las Gracias a Dios!”**

## **Culto de Celebración del 37<sup>mo</sup> Aniversario de la Iglesia Central Manmin**



El 13 de Octubre del 2019, la Iglesia Central Manmin, realizó un Culto especial de celebración y alabanza a Dios por su 37mo Aniversario.

El Pr. Mark Bazalev, vicepresidente del ministerio “Diplomacia Espiritual” de EE. UU., el Pr. Daniel Matiash de Israel e invitados de 18 otros países, además de otros participantes de la comunidad cristiana local, nos visitaron y se nos unieron para celebrar este aniversario. Asimismo, recibimos mensajes de felicitación de muchos países como Rusia, Honduras e Indonesia.

El culto y la presentación de la celebración fueron transmitidos en vivo a cerca de 170 países por GCN y

también por Internet. Igualmente, se facilitó, interpretación simultánea en nueve idiomas: inglés, chino, japonés, ruso, francés, español, mongol, vietnamita y tailandés.

El Pr. Hyun-Kwon Choo (Presidente del Consejo Superior) compartió un mensaje titulado “Los Secretos de Estar Unidos en el Señor” basado en Filipenses 2:1-5 y Colosenses 3:12-14, y dio la gloria y las gracias a Dios, por haber acompañado por fe, al Ministerio Manmin estos 37 años.

Después del servicio, las presentaciones en ocasión de esta celebración, tuvieron como tema central “Sublime Gracia: La Gracia de Dios hacia Manmin.”

La presentación mostró el comienzo de la Iglesia Central Manmin en 1982 con 13 miembros, incluidos 4 niños; la forma en la que ha crecido, hasta convertirse en una Mega Iglesia a nivel mundial; y cómo ha mantenido la fe, superando diversas pruebas y dificultades, y ofreciendo a Dios Padre, el aroma de gratitud y de amor en hechos y acciones.

En la organización y dirección de la presentación participaron un total aproximado de 200 miembros del Comité de Arte Escénico, la Orquesta Nissi y el Coro Unido. Además, se contó con la colaboración de personal subcontratado a fin de ofrecer un espectáculo cristiano de primera calidad.

Indarjeet Chandokhe (65 años, mujer) de la Iglesia Manmin de Londres, del Reino Unido dijo: "Nunca había visto una actuación tan hermosa como esta. Todo en la Iglesia Manmin ha tocado mi corazón. Los miembros de Manmin se ven tan felices y llenos de gracia. En toda mi

vida, jamás he tenido la oportunidad de conocer esta clase de personas."

El Pr. Prasert Thepjak (70 años, hombre) de la Iglesia Banke de Tailandia dijo: "El servicio del 37mo. Aniversario conmovió mi corazón, y la actuación fue, por demás, muy emotiva. Los miembros de Manmin tienen modales impresionantes. He aprendido mucho de la Iglesia Central Manmin. Me gustaría trabajar con Manmin para ayudar a crecer a mi iglesia."

En el patio delantero de la iglesia, se sirvieron diversas clases de platillos; y se instaló una suerte de "Cabinas o Puesto de Fotos" donde todos podían tomarse fotografías.

Durante la segunda mitad de la Vigilia del viernes 11 de octubre, se realizó la presentación de la víspera del 37mo Aniversario, bajo el título "Manmin es UNO." Los hermanos y hermanas de la iglesia cantaron alabanzas para agradecer y glorificar a Dios por proteger la iglesia en estos últimos 37 años.

## Sublime Gracia



1



4



2



5



3



6

### Presentaciones en el Culto de Celebración por el 37<sup>mo</sup> Aniversario

#### Sublime Gracia (La Gracia de Dios hacia Manmin)

Fundada en sus inicios solamente con 13 personas, incluidos 4 niños, la Iglesia Manmin ha estado y está llena de la Palabra de Vida. Las explosivas obras del Espíritu Santo no han dejado de manifestarse, y la iglesia nunca ha perdido la esperanza viva por santificarse y llegar a la Nueva Jersualén. Han superado por fe, todo tipo de pruebas y dificultades. Damos gracias y la gloria a Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo. ¡Amén!



Tel: 82-2-824-7107  
 Fax: 82-2-813-7107  
 www.gcntv.org  
 webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7039  
 Fax: 82-2-830-5239  
 www.wcdn.org  
 wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075  
 Fax: 82-2-869-1537  
 www.urimbooks.com  
 urimbook@hotmail.com

## 9 Frutos del Espíritu Santo (6)



# El Fruto de la Benignidad

“Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley.”  
Gálatas 5:22-23

Rvdo. Jaerock Lee: Pastor Principal

Muchos, a menudo, dicen que es absolutamente imposible entender o perdonar a quien les ha hecho daño o perjudicado de alguna forma. La benignidad o gentileza, como uno de los frutos del Espíritu, es tener la misericordia de Dios. Si tiene esta clase de misericordia, podrá perdonar y comprender a cualquiera. Aceptará a todos con amor y bondad. Ahora, hablemos un poco más en detalle, de esta clase de benignidad o amabilidad espiritual.

## 1. El Fruto de la Benignidad

La benignidad como uno de los frutos del Espíritu es tener un corazón misericordioso. En un sentido espiritual, es estar actuar dentro de la verdad, comprender a aquellos que no pueden ser entendidos y perdonar a aquellos que no pueden ser perdonados.

Dios tiene esta misericordia y compasión con toda la humanidad. Más aún, dio la vida de Su único hijo, el Señor Jesús, para salvarnos de la muerte eterna. El Señor les recomendó a Sus discípulos: “Sean misericordiosos, como también su Padre es misericordioso” (Lucas 6:36).

La misericordia es similar al amor; y sin embargo es diferente. El amor espiritual es poder sacrificarse sin buscar su propio beneficio, mientras que la misericordia es más perdón y aceptación. Es aceptar incluso a los que no pueden ser amados. Es no odiar ni alejarse de aquellos que opinan diferente a usted. Más bien, es procurar consolarlos y fortalecerlos.

En el Capítulo 8 de Juan, algunos escribas y fariseos le trajeron a Jesús una mujer que fue atrapada en el acto mismo de adulterio. Le dijeron que la Ley establecía que esa mujer debía ser lapidada hasta morir, y le preguntaron qué debían hacer. No obstante, el Señor escribió algo en el suelo y dijo: “El que de ustedes esté sin pecado sea el primero en arrojar la piedra contra ella” (Juan 8:7).

Los que tenían remordimiento de conciencia se fueron yendo uno por uno y la mujer se quedó sola. Entonces, Jesús le dijo: “Ni yo te condeno. Vete y no peques más” (Juan 8:11). A pesar que era un pecado imperdonable, el Señor le dio a la mujer una oportunidad más para corregir su vida.

Tal como lo hizo el Señor, la misericordia es el verdadero perdón y es poder amar incluso a sus enemigos. Incluso si alguno ha cometido un pecado grave, tendrá compasión y no lo juzgará. Odiará el pecado pero no al pecador, y se esforzará por entenderlo y transmitirle vida.

## 2. Características de los que Tienen Benignidad

### 1) No tienen Prejuicios

Santiago 2:1-4 menciona: “Hermanos míos, que vuestra fe en nuestro glorioso Señor Jesucristo sea sin acepción de personas. Porque si en vuestra congregación entra un hombre con anillo de oro y con ropa espléndida, y también entra un pobre con vestido andrajoso, y miráis con agrado al que trae la ropa espléndida y le decís: Siéntate tú aquí en buen lugar; y decís al pobre: Estate tú allí en pie, o siéntate aquí bajo mi estrado; ¿no hacéis distinciones entre vosotros mismos, y venís a ser jueces con malos pensamientos?”

1 Pedro 1:17 agrega: “Si ustedes llaman Padre a Dios, que juzga a cada uno según sus hechos y sin parcialidad, deben mostrarle reverencia durante todo el tiempo que vivan en este mundo.”

Si manifiesta el fruto de la benignidad o misericordia, no juzgará ni condenará a nadie por su apariencia.

También deberá discernir si tiene o no prejuicios espirituales. Hay algunos que les falta desarrollar este aspecto. Es posible que hayan tenido alguna deficiencia en su crecimiento. Por eso, tienden a decir algo fuera de lugar, o les es difícil hablar o interactuar con otros. No tienen modales adecuados. ¿Acaso nunca

ha menospreciado o se ha mantenido alejado de esas personas?

¿O acaso jamás le ha hablado o contestado a alguien en forma brusca o ruda o nunca ha sido maleducado con otros? Algunos juzgan a quienes pecaron como si fueran ellos jueces. Sin embargo, si tiene este fruto de la benignidad, tendrá compasión hacia aquellos que están pagando las consecuencias de sus pecados; y solo querrá que vuelvan redil y entren al vallado de la salvación.

### 2) Tienen Misericordia y Ayudan a Los que Están en Necesidad

Para manifestar el fruto de la bondad, no solo deberá tener piedad o decir palabras amables y gentiles a los que lo necesitan, sino que deberá darles ayuda material (Santiago 2:15-16; 1 Juan 3:17-18).

Si ve a alguien que sufre, será amable y estará dispuesto a ayudarlo y aliviar su dolor. Cuando ve a los que van camino del infierno, se afligirá aún más por ellos y tendrá en su corazón esa urgencia por guiarlos al camino de la salvación.

Yo sé lo que es vivir en extrema pobreza y en la más absoluta desesperación debido a las múltiples enfermedades incurables que he padecido. Por eso, cuando veo a quienes sufren de esos problemas, siento que sus aflicciones son mías. Me gustaría resolver esas dificultades de la mejor manera posible. Mi mayor deseo es guiar al mayor número de almas al cielo.

Después de largas horas de oración, Dios respondió a ese deseo y me dijo que sólo con su poder puedo alcanzar ese anhelo. No puedo resolver los problemas de pobreza, enfermedades y dificultades de todos, pero Dios con toda seguridad sí puede. Por eso, Dios muestra Su gran poder para que puedan creer en Él.

Por supuesto, incluso los que han visto de primera mano el poder de Dios, y han llegado a cultivar cierto grado de fe, aún necesitan apoyo espiritual y material. De ahí que, también he hecho mi mejor esfuerzo para apoyar económicamente a esos hermanos.

### 3) No Señalan las Faltas ni los Errores de Otros

Si ama a alguien, en algunas ocasiones deberá señalarle sus errores. Si sólo se limita a cubrir sus equivocaciones, eventualmente eso será perjudicial. No obstante, si es amable y gentil, se sentirá hasta incómodo de reprenderlo o –incluso– de darle algún consejo.

Aun si, necesariamente, debe dar un consejo o recomendación, lo hará con sumo tacto o cuidado, teniendo en cuenta el estado de ánimo de la otra persona (Prov. 12:18). En especial, los que tienen la responsabilidad de discipular a los nuevos creyentes, deben tener sumo cuidado. Incluso si da un consejo, a pesar que sea correcto, pero lo hace sin amor espiritual, sino que lo hace de acuerdo a su propio criterio, los demás no cambiarán; más bien, se desanimarán y decaerán.

Es cierto que el Señor Jesús una vez reprendió a los

fariseos y a los escribas diciéndoles: “Nido de víboras” e “hipócritas”, porque no querían aceptar lo que les decía. El Señor deseaba darles una nueva oportunidad, buscando salvar un alma más. Además, como eran maestros que enseñaban la Ley Mosaica, no querían que los demás descubrieran su hipocresía.

Aparte de este caso tan especial, no debiera revelar las faltas de otros, hiriendo así sus sentimientos o haciéndolos caer. Incluso si tiene que dar algún consejo, deberá hacerlo con sabiduría, valorando esa alma.

### 4) Son Generosos y dan Crédito a los Demás

Podrá manifestar el fruto de la benignidad si ya no tiene el deseo de recibir algo a cambio dar algo. El Señor sabía que Judas Iscariote lo traicionaría. Aún así, lo amó de todo corazón. Lo trató igual que trataba a sus otros discípulos. Le dio la oportunidad de arrepentirse. Incluso cuando fue crucificado, oró por los que lo crucificaban (Lucas 23:34).

Como en el caso del Señor, ser benigno es perdonar incluso a aquellos que no pueden ser perdonados. Esteban, cuando estaba siendo apedreado por los judíos, quienes después de haberlo escuchado, les remordía la conciencia, oró por ellos diciendo: “¡Señor, no les tomes en cuenta este pecado!” Esto quiere decir que ya los había perdonado y que sólo tenía misericordia. Es decir, tenía el fruto de la benignidad.

Para llevar el fruto de la benignidad, deberá aceptar a otros que tienen personalidades y opiniones diferentes a las suyas. Si se pone en el lugar de los demás, podrá cambiar su aversión en un sentimiento favorable. Los entenderá y tendrá compasión de ellos. En la medida en que cambie sus sentimientos podrá despojarse del odio y de todo resentimiento.

Cuando otros hacen algo bien, deberá darles todo el crédito; y si las cosas salen mal, deberá asumir la responsabilidad, de ser el caso. Deberá considerar a los demás antes que usted y alegrarse con ellos si son elogiados y reconocidos.

Queridos Hermanos: El fruto de la benignidad es un atributo que concede nuestro Dios de amor. Es mi más profundo anhelo que puedan manifestar los 9 frutos del Espíritu y agradar a Dios en todo lo que hagan, para que así Dios los bendiga en esta tierra y disfruten de gran honor en el cielo.

<b>spanish</b>
<b>Noticias Manmin</b>
Publicado por la Iglesia Central Manmin
29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389 Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 <a href="http://www.manmin.org/spanish">http://www.manmin.org/spanish</a> <a href="http://www.manminnews.com">www.manminnews.com</a> e-mail: <a href="mailto:manminsp@manmin.kr">manminsp@manmin.kr</a> Publicador: Jaerock Lee Traducido por la Oficina de Traducción



## El Fuego del Espíritu Santo en Mongolia



### Cruzada de Sanidad en la Iglesia Manmin de Ulaanbaatar

El 7 de Mayo, a las 7 de la noche, empezó la Cruzada. Los grupos de Danza y Alabanza de la Iglesia Manmin de Ulaanbaatar y el Coro "El Sonido de la Luz" de la Iglesia Principal, interpretaron danzas y cánticos especiales.

La Pra. Miyoung Lee compartió el mensaje con el título "Bendición al Caminar en la Luz" y ministró un tiempo de arrepentimiento y oración. Luego, oró por toda la congregación, y muchos experimentaron el fuego del Espíritu Santo y recibieron sanidad divina, dando gloria a Dios.

Narangchezek (65 años, mujer) tenía dificultades para caminar debido a un fuerte dolor en la rodilla. Pero luego de la oración, volvió a andar normalmente. Handa (28 años, mujer) sanó de continuos mareos. Boyangdelgeri (24 años, hombre) fue sanado de una dolorosa hernia al disco. Muchos creyentes sanaron de sus diversas dolencias y compartieron sus testimonios con toda la congregación.

Debido a la secuela que le dejó un accidente de tránsito, Sobd

Erden (25 años, mujer) perdía el conocimiento con frecuencia, sin razón alguna, y después de un par de horas lo recuperaba. Sin embargo, esa noche, después de recibir la oración, recuperó el sentido en 5 minutos y le dio gloria a Dios.

El 18 de Mayo, a las 2 de la tarde, tuvo lugar el seminario de liderazgo, dirigido a los líderes de Ulaanbaatar y de la iglesia Manmin de Mongolia. Luego, a partir de las 3:45 de la tarde, se llevó a cabo, un tiempo de consejería personal.

### Culto por el 16to Aniversario de la Iglesia Manmin en Mongolia

Este Servicio de Aniversario se realizó el 19 de Mayo a las 10:30 am en el Salón de Conferencias de Hotel Gran Hill.

Para este evento, los grupos del Comité de Arte Escénico de la Iglesia de Ulaanbaatar y de la Iglesia Manmin de Mongolia, así como el Coro "El Sonido de la Luz" de la Iglesia Central, realizaron presentaciones especiales. La



oradora principal, la Pra. Miyoung Lee, compartió el mensaje "Preparar el Aceite."

Luego, a las 2:30 pm de ese mismo día, se efectuó un servicio de sanidad con el pañuelo ungido de poder, y antes de orar por la congregación la Pra. Miyoung Lee, predicó un mensaje titulado "Fe." Después, hubo un tiempo de testimonios. La Hna. Toya, de 54 años, recupero la audición en su oído derecho. El Hno. Bayar, de 76 años, recuperó la movilidad de su dedo, que no había podido doblar, desde que se sometió a una cirugía cardíaca.

La Hna. Ulzi-orchiral, de 73 años, recuperó la vista de su ojo derecho. Ahora está viendo mucho mejor.

También hubo muchos recién convertidos que sanaron de artritis, artritis reumatoide y de problemas renales. Y a través de sus testimonios, dieron la gloria a Dios.



## “Manteniéndome Firmemente en la Fe. Manmin Sigue el Camino del Señor. ¡Asombroso!”



Pastor Daniel Matiash  
(Iglesia El Rey de Gloria,  
Haifa, Israel)

La celebración del 37mo Aniversario ha sido tan hermosa como sorprendente. No podría haber sido mejor. La expectativa y emoción permanentes, llenaron mi corazón de un gozo espiritual inefable.

El momento más impresionante para mí, fue cuando la ciudad de Jericó fue conquistada y se proclamó el poder de Dios. Fue el momento en el que el poder de Dios logró la victoria total y el enemigo fue derrotado.

También me sorprendió gratamente que la mayoría de los artistas fueran jóvenes. Noté que eran estudiantes muy jóvenes. En Manmin, todos los miembros desde niños pequeños hasta adultos mayores sirven a Dios. El Ministerio Manmin es joven y tiene un futuro brillante. Este es el verdadero poder del Ministerio Manmin.

Estoy feliz de estar con Manmin. Siento paz y felicidad con Manmin.

Podrán enfrentar dificultades y pruebas. Sin embargo, estoy totalmente seguro, que se mantendrán firmes en el Señor y superarán todo obstáculo por fe y con fe.

Quizá se encuentren en medio de una gran tormenta. Pero, la atravesarán. No fluctúan en su amor a Dios. Por eso, sus corazones están en paz.

He sido testigo que la gracia de Dios esta con la Iglesia Central Manmin. Esta iglesia obedece sólo la Palabra de Dios, y la practican. Esta iglesia es un lugar sagrado donde Dios mora.

Estoy completamente seguro que Manmin superará las actuales dificultades, y producirá buenos frutos para Dios. Dios ama a Manmin, y nosotros amamos y respetamos a Manmin. El Ministerio de Manmin es invaluable en la extensión del reino de Dios y en la difusión de su Palabra.

## “¡Manmin Tiene Fe Absoluta en Dios y en las Obras del Poder de Dios!”



Pastor Yuri Konovalov  
(Iglesia Puerta del Cielo,  
Ucrania)

Saber que soy parte de la familia Manmin, hizo que mi corazón se llenara de gozo y de amor, durante esta visita. Las presentaciones en esta 37ma celebración han sido todas muy hermosas. La gracia de Dios ha llenado este lugar.

Especialmente, la presentación final “Sublime Gracia” que cantamos juntos, dejó sensaciones de profunda emoción en mi corazón.

Todas las iglesias y pastores en Ucrania que colaboran junto con Manmin, están asombrados con el Ministerio Internacional de Manmin.

A través de su fe absoluta en Dios y de las asombrosas obras del Espíritu Santo, están mostrando el obrar poderoso de Dios en estos tiempos finales. El Ministerio Manmin tiene una tremenda influencia en el mundo entero.

Como he sido testigo del obrar de Dios a través de Manmin, cada vez más, tengo el deseo de ser parte de este gran Ministerio Manmin y juntos llevar a cabo la providencia de Dios. Una vez más, felicitaciones por este 37mo aniversario de la Iglesia Central Manmin en nombre de todas las iglesias de Ucrania.

## “Sentí el Toque de Dios Derramando Bendición Sobre la Iglesia Manmin”



Pastor Mark Bazalev  
(Vicepresidente, del Ministerio  
“Diplomacia Espiritual” (EE.UU.))

Realmente fue algo maravilloso ver en este 37mo Aniversario, cómo la Iglesia Central Manmin ha crecido tanto en estos últimos 37 años. Con toda seguridad es la mano y la bendición de Dios que está sobre esta maravillosa Iglesia.

El ser humano no puede vivir una vida de éxito sin la bendición de Dios; incluso teniendo riquezas, poder e influencia.

Al presenciar la forma exponencial en la

que ha crecido y sigue creciendo la Iglesia Manmin, me he dado cuenta que no ha sido sólo un gran avivamiento numérico, sino también un crecimiento en muchas áreas espirituales. Sentí que el toque y la mano de bendición de Dios cubre Manmin.

Para mí, en lo particular, es un inmenso privilegio, ser parte de esta gran familia Manmin.